
ПРОТОКОЛ № 30
заседания комиссии по переводу студентов с платной на госбюджетную

основу обучения от 14.01.2020 г.

Председатель комиссии: проректор по учебной работе С.Ю. Никулина.
Секретарь: зав. учебным отделом О.А. Житомирова.

Присутствовали: Е.Г. Мягкова, Тархова Т.Е., А.А. Приходько, М.Ю. 
Галактионова, Н.С. Горбунов, А.А. Майгуров, В.В. Богданов, Г.В. Селютина, 
А.В. Янкова, Н.И. Денисова (председатель Совета родителей), И.И. Орлова 
(заместитель председателя профкома по работе со студентами), Т.В. Кустова, 
А.С. Шотпин.

Повестка дня: перевод с платной на госбюджетную основу обучения 
Юркевич Маргариты Юрьевны, студентки 214 группы специальности 31.05.02 
Педиатрия.

В начале заседания председатель комиссии, проректор по учебной работе 
Никулина Светлана Юрьевна довела до сведения членов комиссии 
информацию о наличии на 2 курсе педиатрического факультета 1 вакантного 
бюджетного места, появившегося по причине ухода в академический отпуск 
двоих студентов и отчисления одной студентки за академическую 
неуспеваемость.

На прошлом заседании комиссии 30.09.2019 г. было представлено 
заявление Юркевич М.Ю., студентки 2 курса педиатрического факультета, 
потерявшей во время обучения единственного родителя -  отца. Мать у 
студентки умерла ранее, в 2016 году. На момент заседания комиссии 
30.09.2019 г. вакантные бюджетные места на 2 курсе по специальности 31.05.02 
Педиатрия отсутствовали, поэтому Юркевич М.Ю. на тот момент в переводе 
было отказано, но ее ситуация взята на контроль до появления вакантного 
бюджетного места.

СЛУШАЛИ:

Декана педиатрического факультета Галактионову М.Ю., которая 
представила комиссии заявление данной студентки со всеми прилагаемыми 
документами.

Слово взял председатель студенческого совета Шотпин А.С. который 
отметил, что, несмотря на тяжелую жизненную ситуацию Маргарита сдала 
летнюю промежуточную аттестацию на «хорошо» и «отлично», не пропускает 
текущие занятия, имеет уже 4 зачета по зимней промежуточной аттестации. 
Студенческий совет полностью поддерживает ходатайство деканата 
педиатрического факультета о переводе на бюджетную основу обучения



Юркевич Маргариты Юрьевны. Все остальные члены комиссии единогласно 
поддержали мнение председателя студенческого совета и приступили к 
голосованию

КОМИССИЯ РЕКОМЕНДУЕТ: перевести с 01.01.2020 г. на госбюджетную 
основу обучения ЮРКЕВИЧ Маргариту Юрьевну, студентку 2 курса 214 
группы специальности 31.05.02 Педиатрия.

Председатель комиссии, 
проректор по учебной 
работе, проф.

Секретарь комиссии

С.Ю. Никулина

О.А. Житомирова

Мнение Совета обучающихся, профессионального союза обучающихся и совета 
родителей (законных представителей) несовершеннолетних обучающихся 
отражено в протоколе верно:
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по работе со студентами
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